



Monseigneur Charles Morerod

évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,

Monseigneur Pierre Farine,

évêque auxiliaire émérite de Lausanne, Genève et Fribourg

Madame Fabienne Gigon,

représentante de l'évêque pour la région diocésaine de Genève,

l'Eglise catholique romaine-Genève (ECR),

et toute la communauté catholique

ont la peine d'annoncer le décès survenu le 27 janvier 2026 de

Monsieur l'abbé Jean-Pierre COURTOIS

Il est entré dans la paix du seigneur dans sa 85^e année et la 57^e de son sacerdoce.

Il a été vicaire à la paroisse Ste-Marie-du-Peuple de Genève de 1969 à 1978. Il a ensuite exercé comme vicaire à la paroisse de Notre-Dame de Lausanne de 1978 à 1980, puis durant quatre ans en tant que curé de la paroisse de Cernier. De 1984 à 1991, il était curé de la paroisse de Satigny et La Plaine, puis de la paroisse Ste-Claire de Genève de 1993 à 1999. Il a poursuivi son ministère aux paroisses de Siviriez et Villaraboud de 1999 à 2004, puis à la paroisse de Coppet-Founex de 2004 à 2009. Il a été nommé curé in solidum au sein de l'Unité pastorale Arve et Lac de 2009 à 2014 et prêtre auxiliaire au sein de l'Unité pastorale Plateau de 2014 à 2015.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le mardi 3 février à 10h30 en la Basilique Notre-Dame de Genève.